

La obra en Puerto Williams se ampliará para recibir cruceros de hasta 240 metros

Aprueban la segunda etapa del proyecto de construcción del muelle multipropósito

● Con una inversión total de M\$33.585.818, de los cuales M\$15.282.810 son nuevos recursos solicitados.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Puerto Williams avanza en su transformación portuaria con la reciente aprobación de la segunda etapa del proyecto de construcción del muelle multipropósito. Con una inversión total de M\$33.585.818, de los cuales M\$15.282.810 son nuevos recursos solicitados, este proyecto incluye una contribución significativa del Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas (Pedze) por M\$10.407.577. La obra ampliará el muelle para recibir cruceros de hasta 240 metros, construirá un terminal de pasajeros de 1.600 m² y mejorará las instalaciones para carga y servicios básicos.

El consejero Rodolfo Cárdenas, destacó que la etapa es clave en el esfuerzo continuo para fortalecer

la capacidad portuaria de Puerto Williams, un componente vital del Plan de Zonas Extremas iniciado bajo el mandato de la expresidenta de Michelle Bachelet. “Este avance consolida a Puerto Williams como un centro portuario importante y prepara el terreno para una tercera etapa que incluirá servicios complementarios”, enfatizó.

Rodolfo Moncada, consejero representante por la Provincia Antártica Chilena, agradeció el respaldo al proyecto y subrayó su importancia para el turismo local: “Es una obra esperada que beneficiará a los emprendimientos locales y potenciará el desarrollo turístico”.

Por su parte, el consejero Víctor Pérez, quien también representa al territorio, resaltó el impacto positivo en el gremio turístico y la comunidad local. “La ampliación



CREDITO FOTO

La finalización de esta etapa promete impulsar significativamente el turismo y el comercio en Puerto Williams.

permitirá el atraque de barcos más grandes, acelerará la construcción del muelle y mejorará la conectividad global de la región”. No obstante,

advirtió que se producirán molestias temporales debido a la utilización de sectores del puente actual para acopiar materiales.

La finalización de esta etapa promete impulsar significativamente el turismo y el comercio en Puerto Williams, posicionando

a la región como un hub clave en el sur de Chile y reflejando el compromiso con el desarrollo en zonas extremas.